

Was ist denn hier los?

Neues Fach Freundschaftsarmbänder knüpfen?

Frau Lerner's Workshop während der Projektwoche war Armbänder knüpfen. Sie bot es im Kunstraum C033 mit 21 Kindern von Montag bis Mittwoch von 8:00 Uhr bis 12:00 Uhr an.

Das Ziel der Kinder war es zwei Armbänder fertig zu bekommen. Den Kindern brachte es am meisten Spaß beim Knüpfen zu reden.

Sie begannen um 8:00 Uhr und arbeiteten bis 12:00 Uhr an ihren Armbändern. Man benötigte für dieses Projekt Wolle, Fäden und Sicherheitsnadeln. Eine Schülerin aus der 5.2 sagte, sie habe sich dieses Projekt ausgewählt, weil sie Kreativität mag und es ihre Klassenlehrerin es anbot. Hannah aus der 5.1 fand es doof, dass auf einmal ihre Wolle alle gegangen ist. Den Kindern machte es aber insgesamt sehr viel Spaß.

Von Anita, Hanna und Greta (5.5 & 5.1)



ein angefangenes Freundschaftsband